



LIRE

## Le chameau véloce

Débarqué en Jamaïque avec le vélo qui le suit d'un continent à l'autre, accompagné de Myriam et de Stéphane, Laurent Moutinot, ancien conseiller d'État genevois, partage une nouvelle tranche d'aventures avec le lecteur. Son chameau véloce le conduit de villes et villages inondés de musique en plages idylliques et

d'échoppes étonnantes en restaurants improbables, en passant par quelques visites formatrices dans des exploitations agricoles. Avec de surprenantes rencontres au fil des tours de roue et quelques réflexions bien senties sur la marche du monde. Au pays de James Bond et d'Usain Bolt, qui pétent le feu pourtant, on a l'impression que tout fonctionne au ralenti, et que l'odeur des pétards alterne

sans cesse avec celle du poulet grillé. Quelles pistes cyclables ont donc suivies ces lascars? Le chameau véloce a déjà voyagé sur la route de la soie, sur celle des esclaves, le long du Nil, avant de gambader au Cambodge. La mobilité douce réserve plein de surprises. À Genève, Slatkine édite ces voyages déconcertants.

Informations: «Le chameau véloce danse le reggae en Jamaïque», 2020, Ed. Slatkine. Tous les tomes précédents sont aussi disponibles

sur [www.exlibris.ch](http://www.exlibris.ch).



Laurent Moutinot et son chameau véloce.